
Con  nota  prot.  nr.  235331 del  5.07.2023  è  stato  convocato,  a  cura  del

Presidente del 1 Municipio Lorenzo Leonetti, per oggi 7 luglio 2023 alle ore 11.00, il

Consiglio Municipale in seduta di urgenza .

Il  Presidente  Leonetti  chiede  chiede  a  procedersi,  ai  sensi  e  per  gli  effetti

dell’art. 16, comma 4 del Regolamento interno per lo svolgimento del consiglio e

delle commissioni del Municipio 1 – comune di bari, alla verifica della esistenza del

numero legale.

Il  Direttore  procede  con  la  nuova  verifica  dal  quale  risultano  presenti  i

consiglieri:  CORCELLI, DE  TULLIO,  IUSCO,  MILANO,  PIANCALDINI,

SCIACOVELLI, VALENTINI, VENTRELLA e il Presidente LEONETTI. 

Preso atto di  cui  sopra,  il  Direttore,  constatata la  sopravvenuta carenza del

numero legale, da atto della assenza del numero legale ed alle ore 11.38, dichiara

chiusa  la  seduta  di  Consiglio  del  7 luglio 2023  per  sopravvenuta

decadenza del numero legale.



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare           
Seduta consiliare del 7 Luglio 2023

Va bene Ora ci sta l'ultimo punto all'Ordine del Giorno, questo

punto:  “Richiesta  patrocinio  senza  onore  e  carica

all'Amministrazione  saggio  Extreme  Music  Academy  2023”,

Municipio 1. Ordine del Giorno suppletivo.

Si dà atto che alle ore 11:28 esce il Consigliere Sisto.

Presidente

Abbiamo messo il fatto che possa essere un punto dell’Ordine

del Giorno suppletivo perché la scadenza... o meglio, l'evento

si  svolgerà  il  15  luglio  2023;  quest’associazione  di  cui

onestamente non conosciamo la... Mi sa che sono di Molfetta, ha

deciso di individuare Piazza del Ferrarese per eseguire questo

saggio,  questa  dimostrazione  di  danza  e  ci  chiedono  quindi

patrocinio in qualità di Municipio numero 1. Non ho potuto fare

altrimenti perché la richiesta è stata inviata al municipio

numero  1.  Non  ho  altri  argomenti  nel  merito,  quindi  anche

ulteriori  informazioni  nel  merito...  Sono  previsti  due

palchetti,  due  spazi  da  6  metri  quadri  l’uno,  6x6.  Prego,

Consigliere Ventrella.

Consigliere Ventrella
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Francesco Ventrella, Decaro Sindaco, sono le 11:30. Io non ho

ben inteso, parliamo soltanto di patrocinio, non ci chiedono

nessun tipo di autorizzazione relativamente alla mostra?

Presidente

No, patrocinio gratuito.

Consigliere Ventrella

Okay, quindi partendo dalla premessa che credo sia fondamentale

che  il  Municipio  patrocini,  seppur  gratuitamente,  qualsiasi

tipo di evento che abbia una valenza culturale, sociale e di

promozione economica, credo però che - e di questo ne avevamo

già parlato - sia opportuno che noi facciamo una modifica e

diamo dei connotati regolamentari a questo benedetto discorso

del  patrocinio.  Credo  che  sia  anche  nell'interesse  dello

snellimento  dell'iter  perché  è  giusto  che  le  associazioni

chiedano,  non  pretendano,  chiedano  il  patrocinio  che  venga

disciplinato  nel  nostro  regolamento  interno  delle  varie

tipologie  di  patrocinio.  Abbiamo  già  visto  come  le  singole

Commissioni  per  competenza  possono  tranquillamente  dare  il

patrocinio, quindi immagino cultura, immagino sport, sia anche

giusto che il Presidente, come accade nel Consiglio ad esempio

della Regione Puglia, c'è la Presidenza del Consiglio che dà
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il patrocinio, credo che sia giusto anche che il Municipio

abbia  i  patrocini  a  seconda  dell'Organo  da  cui  promanano.

Quindi io credo che, e auspico, se volete lo posso fare io, un

Ordine del Giorno con un’integrazione del regolamento in cui il

Presidente in quanto direttamente interessato può dare il suo

patrocinio,  la  Commissione  Sport  e  Cultura  lo  può  dare  in

merito alle sue competenze, e in ultimo lasciamo quella che è

la normativa vigente relativamente al patrocinio da parte del

Consiglio. Questo perché? Perché oggi ci troviamo... No, tu

come Presidente non lo puoi dare. Ma in luogo tuo? Allora forse

mi sto sbagliando perché nel regolamento io non avevo contezza

del fatto che il Presidente autonomamente possa..., evitiamo di

passare  per  il  Consiglio  alle  associazioni,  magari  arrivano

tre/quattro  patrocini  e  credo  che  sia  anche  più  veloce,

evitiamo anche di perdere tempo. Però se è già così, ritiro

quello che ho detto.

Presidente

Allora  giusto  per  completezza,  rispondo:  il  regolamento  che

gestisce i patrocini nel Comune di Bari è un regolamento di

carattere comunale; questo regolamento di carattere comunale,

se  lo  andate  a  vedere,  ora  l'articolo  preciso  non  me  lo

ricordo, però identifica proprio quello che hai appena detto,

il patrocinio lo può... No quello comunale è quello... noi
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possiamo riportarlo sul nostro, noi possiamo fare, che ne so,

una miglioria ulteriore al nostro, ma partendo sempre dalla

base che dice che il patrocini del Comune di Bari lo possono

dare il Sindaco, il Presidente del Consiglio, il Presidente

delle Circoscrizioni/Municipi, le Commissioni competenti e i

Consigli municipali o comunali, e dice anche una cosa in più,

dice che nei momenti in cui viene fatto il patrocinio, che può

essere dato dalla Commissione Lavori Pubblici per un'attività,

la  Commissione  Lavori  Pubblici  deve  inviare  una  nota  di

informazione che vada a tutti questi soggetti che ho elencato,

cioè  quando  il  Presidente  Leonetti  dà  il  patrocinio  ad  un

evento, deve arrivare - e penso che la Segreteria lo faccia già

perché  c'è  una  disposizione  che  si  fece  e  presumo  che  la

portano avanti, altrimenti bisogna verificare questo - devono

informare  le  Commissioni  competenti  che  è  avvenuto  il

patrocinio  da  parte  del  Presidente  o  quant'altro,  e  la

richiesta del patrocinio dal Presidente, dal Consiglio o dalla

Commissione  dipende  dall'istanza  del  soggetto,  Nel  caso

specifico di quella di oggi, il soggetto ha richiesto, e noi

l’abbiamo avuto soltanto ieri, ecco perché l’abbiamo inserito

come suppletivo, aveva richiesto il patrocinio direttamente al

Municipio  numero  1,  e  quindi  al  Consiglio  Municipale.  Ecco

perché è in Consiglio. Se l'avesse richiesto alla Commissione

Cultura, esprimeva la Commissione Cultura - come è successo in
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altre occasioni la stessa cosa - o il Presidente per fare la

stessa... Prego, Consigliere Corcelli. 

Consigliere Corcelli

Grazie, Presidente. Consigliere Corcelli, Partito Democratico,

11:34. Devo esordire... vabbè, innanzitutto sono felice quando

i  patrocini  arrivano  in  consiglio  Sono  il  Consigliere  più

felice  del  mondo  perché  credo  che  il  Consiglio  sia  la

maggioranza  bella  complessiva  -  Minoranza  e  Opposizioni  -

quindi raggiungere un accordo in Consiglio è una delle cose più

belle. Però devo dire che leggendo più o meno attentamente gli

incartamenti che sono arrivati in merito a questo punto, leggo

che la concessione del patrocinio viene chiesta per diffusione

della  cultura  musicale,  quindi  mi  avrebbe  fatto  piacere  in

veste di Consigliere che occupa questa delega - cioè la delega

alla  cultura  -  confrontarmi  non  per  dirgli  o  fare  delle

correzioni su quello che loro hanno proposto, ma quantomeno

confrontarmi e capire che cosa alla fine loro faranno, anche

perché loro nell’allegato alla richiesta di patrocinio scrivono

che avrebbero allegato relazione illustrativa dell'iniziativa,

progetto con indicazioni delle finalità, modalità, eccetera,

eccetera. Io sinceramente tutto questo non l’ho letto, io ho

letto  soltanto  un  atto  costitutivo  dell'associazione  e  uno

statuto, che sinceramente non mi interessa. Io non ho letto,
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Presidente  mi  perdoni,  loro  scrivono  che  avrebbero  allegato

questa relazione illustrativa, io non l’ho letta. Se poi c'è e

non l'ho vista... 

Presidente

In merito al patrocinio è arrivata ieri, Noi abbiamo avuto...

ieri è stato protocollato. 

Consigliere Corcelli 

Sì, avrei potuto polemizzare anche sulle tempistiche perché io

leggo  che  è  stata  protocollata  il  17  maggio,  avrei  potuto

polemizzare  ma  non  sto  polemizzando  sulle  tempistiche,  sto

polemizzando su quello che loro dicono: che avrebbero allegato

alla  richiesta  di  patrocinio  relazione  illustrativa

dell'iniziativa,  progetto  con  indicazioni  delle  finalità,

modalità eccetera, eccetera, eccetera. Io tutto questo non l’ho

letto. Grazie. 

Presidente

Va bene. Ci sono dichiarazioni di voto? Vabbè, io la faccio la

dichiarazione di voto. Io, nella mia dichiarazione di voto...

io ero contrario a questo patrocinio per le motivazioni che ha

appena  espresso  il  Consigliere  Corcelli,  quindi  grazie
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all'uscita dei colleghi ci siamo anche levati l’aggravio di

doverlo votare. Chiedo la conta, se si può fare...

Dirigente. 

Allora,  alle  ore  11:37...  ricominciamo  e  vediamo  chi  è

presente, per capire se c’è il numero.

Leonetti Lorenzo, presente.

Boccasile Cosimo, assente.

Bux Annamaria, assente.

Cassano Vito, assente.

Cipriani Michele, assente.

Colella Gaetano, assente.

Corcelli Giuseppe, presente.

De Tullio Cinzia, presente.

Ferrieri Francesco, assente.

Gallo Alessio, assente.

Impedovo Rosaria, assente.

Iusco Claudio, presente.

Manzari Francesco, assente.

Mari Cosimo Giammarco, assente.

Milano Stefano, presente.

Perna Angela, assente.

Piancaldini Vittorio, presente.

Sciacovelli Michele, presente.
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Sisto Fabio, assente.

Valentini Fabrizio, presente.

Ventrella Francesco, presente.

Non c'è il numero legale, si dichiara decaduta la seduta alle

ore 11:38.

Alle  ore  11:38  viene  dichiarata  chiusa  la  seduta  di

Consiglio municipale del giorno 7 Luglio 2023.
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